
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno nove del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo
assistito, in qualità di Segretario, dalP Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni
Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.30 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Figuccia Marco, Li
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde,
Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente Cavaliere relaziona ai presenti quanto si è deciso nella Conferenza dei
Capigruppo, avvenuta venerdì 6 Maggio. Dichiara che i punti che i Capi Gruppo
vorrebbero trattare sono: 46,47 (richiesti dal Cons. Palazzo), 45 e 48 (richiesti dal
Cons. Lo Sardo), e inoltre i punti 57, 76, 86, 93, 95. Informa che è stato prelevato il
punto della Commissione Speciale Mercati e che i capigruppo hanno proposto i
partecipanti. Il Cons. Palazzo ha proposto se stesso, il Cons. Di Maggio ha proposto
se stesso, il Cons. lovino ha proposto il Cons. Prestigiacomo, il Cons. Altadonna
ha designato il Cons. Tarantino, il Cons. Lo Sardo ha designato il Cons. Figuccia;
i Conss. Cicala, Schirò e Saladino dovranno ancora designare i loro componenti.

Si da atto che alle ore 09.36 entra in aula il Cons. Pellitteri.
Si da atto che alle ore 09. 36 esce dall'aula il Cons. Altadonna.
Si da atto che alle ore 09.40 entra in aula il Cons. Di Maggio.

Il Presidente Cavaliere, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i
Consiglieri Di Maggio, Schirò, Li Muli.
Il Presidente Cavaliere chiede il prelievo dei P. 45/46/47/57/76/86/93/95.
Il consiglio approva all'unanimità.

Si da atto che alle ore 09. 52 esce dall'aula il Cons. Li Muli.
Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.45 a firma del
Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: " Apertura al traffico via Spallitta".
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Lo Sardo illustra la proposta sostenendo che l'apertura al traffico di via
Spallitta sarebbe una valvola di sfogo per gli abitanti delle vie Bixio, Adria e
Puritano. Poiché è già inserito nel piano delle opere pubbliche, si potrebbe sollecitare
affinchè venga fatto un bando .
Il Cons. Schirò sostiene che la strada è poco illuminata e quindi pericolosa. Si
domanda cosa impedisca la realizzazione.
Il Cons. Lo Sardo informa che i tecnici hanno dato il benestare.
Il Presidente Cavaliere ricorda che nel P.R.G. illustrato dall'Assessore Gini era già
prevista come opera da realizzare.



Il Cons. Cicala evidenzia di aver più volte sentito parlare del tappo di via Spallitta,
reputa la proposta interessante e chiede di apporre la propria firma sulla proposta.
Anche il Cons. Schirò chiede di apporre la propria firma alla proposta.
Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento Aggiuntivo a firma dei Conss.
Lo Sardo e Cavaliere: Dopo la parola" Oggetto" inserire " Gli uffici competenti
che si occuperanno della realizzazione dell'opera. Sono quelli settore Opere
Pubbliche, Urbanistica, Settore Mobilità e Traffico.
Viene letto e posto in discussione.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione l'Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n. 11
Assenti n.5
Voti favorevoli n. 11 (Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Figuccia, Lo Sardo,
Palazzo, Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò, Tarantino).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno
L'Emendamento viene approvata all'unanimità.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.45 testé Emendata per appello nominale, il cui esito
è il seguente:
Consiglieri presenti n.l 1
Assenti n.5
Voti favorevoli n.l 1 (Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Figuccia, Lo Sardo, Palazzo,
Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò, Tarantino).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno

La Proposta di cui al P.45 testé emendata viene approvata a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.00 esce dall'aula il Cons. Saladino.

Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.46 a firma dei
Conss. Palazzo, Lo Sardo, levino, Li Muli, Di Maggio e Presidente Teresi avente
per oggetto: " Incontro con Prefettura e Questura legalità nei quartieri, da organizzare
nel territorio della V Circoscrizione, ex quartiere Borgo Nuovo".
Il Presidente Cavaliere evidenzia il parere negativo della Dott.ssa Arena
II Cons. Tarantino chiede di contattare la Dott.ssa Arena per avere maggiori
chiarimenti.
Il Presidente Cavaliere invia un usciere per invitare il Dott. Castellana a
presenziare in Consiglio.

Si da atto che alle ore 10.05 entra in aula il Dr. Castellana.
Il Consiglio sottopone il quesito.
Il Dr. Castellana si allontana dall'aula consiliare per contattare la Dott.ssa Arena
II Presidente Cavaliere alle ore 10.10 sospende la seduta.
Alle ore 10.20 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Cavaliere
Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Palazzo Daniele,
Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo, Tarantino



Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente riapre la seduta.
Il Presidente Cavaliere informa che la Dott.ssa Arena non è in servizio.
Il Cons. Palazzo chiede di accantonare la proposta e di rimandarla alla Dott.ssa
Arena affinchè motivi il parere negativo o, eventualmente, lo cambi in Parere
favorevole.

Si da atto che alle ore 10.24 entra in aula il Cons. Lo Sardo.
Si da atto che alle ore 10.26 entra in aula il Cons. Lucido.

Il Presidente Cavaliere propone di rimandare la Proposta alla Dott.ssa Arena e di
chiedere le motivazioni per iscritto.
Il Presidente Cavaliere sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Li Muli con
il Cons. Pellitteri.
Il Presidente Cavaliere pone in votazione per alzata di mano, voto palese, la
sospensiva della proposta di cui al P. 46.
Il Consiglio approva l'accantonamento di cui al P. 46 all'unanimità dei presenti.
Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.47 a firma del
Cons. Palazzo, avente per oggetto: Visita al laboratorio di pupi siciliani "Cuticchio"
per i ragazzi disagiati della V Circoscrizioni.
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.32 escono dall'aula i Conss. Palazzo, Tarantino, Cicala.
Il Cons. Figuccia chiede la verifica del numero legale. Si associa il Cons. Lucido.
Alle ore 10.35 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Cavaliere, Di
Maggio, Figuccia, Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Prestigiacomo, Schirò.
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Cavaliere rinvia di 1 ora la
seduta.
Al II appello presiede il Presidente Cavaliere assistito, in qualità di Segretario,
dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 11.35 all'appello nominale, risultano presenti i Conss. Cicala e
Schirò.
Costatata la mancanza del numero legale, il Presidente Cavaliere rinvia la seduta al
giorno successivo.

II Segretario II Presidenti
L'Esperto Amm.vo Cava,lie
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia \ V


